



Quand ils partaient de Yaoundé en septembre 2019 pour la République centrafricaine, le ministre de la défense avait averti : « Aucun écart de comportement ne sera toléré, soyez des références d'éthique et de moralité » avait déclaré Joseph Beti Assomo pendant la cérémonie de remise des étendards au 6e contingent camerounais à la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations unies pour la stabilisation en Centrafrique (Minusca).

Sur le terrain, certains soldats sont allés à l'encontre des prescriptions de leur patron. Conséquence, le ministre de la défense a relevé de ses fonctions le Colonel Tabot Orock Samuel, commandant du Bataillon camerounais à la Minusca. « Cette décision fait suite aux nombreux dysfonctionnements constatés dans la conduite du bataillon... Une mission d'investigation sera du reste dépêchée dans les meilleurs délais en RCA, pour faire le point de tous les griefs relevés contre le contingent et proposer à l'issue, les mesures appropriées à l'encontre des contrevenants » a expliqué le ministre Joseph Beti Assomo dans une correspondance adressée à l'Ambassadeur, représentant permanent du Cameroun auprès des Nations-Unies. En attendant, le Capitaine de Frégate Awono Louis Thaddée, a été nommé nouveau Commandant par intérim.

Avec Gazeti 237